



Les 6e en sortie scolaire

publié le 03/04/2017

Les élèves de 6e ont eu la chance de pouvoir passer une journée à Poitiers grâce à l'Association des Parents d'Elèves (merci beaucoup à eux !). Nous avons passé une très bonne journée ! Le matin, les élèves ont réfléchi aux mots sur le racisme grâce au Toit du Monde, et ont réalisé des affiches sur ce thème (affiches qui seront exposées au collège). Ils ont aussi écouté des histoires sur le thème du racisme. L'après-midi, ils ont eu la tête dans les étoiles grâce à une séance au Planétarium puis ils ont découvert la nouvelle exposition de l'Espace Mendès-France : T'as l'air dans ton assiette. Ils ont aussi découvert quelques monuments de Poitiers. Une riche journée !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.